

Anbei finden Sie eine Unternehmensnachricht von Beyond Capital Partners in deutscher Sprache:
Please find further down a corporate news of Beyond Capital Partners in English language:

ANK-KAISER
Sanitätshaus GmbH



Ank-Kaiser Sanitätshaus, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, übernimmt Sanitätshaus Hagenauer Orthopädietechnik

Juli 2025, Frankfurt am Main – Die Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH („Ank-Kaiser“) setzt ihre Buy & Build-Wachstumsstrategie in Deutschland fort und etabliert sich damit unter den Top 10 Sanitätshaus-Gruppen in Deutschland. Das Sanitätshaus Hagenauer mit Filialen in Plankstadt und Schwetzingen in Baden-Württemberg verstärkt nun die Präsenz in der Rhein-Neckar-Region und firmiert als ergänzende Filialen des Sanitätshauses Mayer & Rexing.

Im Oktober 2024 hat ein von Beyond Capital Partners beratener Fonds über deren Portfolio-Beteiligung Ank-Kaiser die Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH („M&R“) übernommen. M&R ist eine führende regionale Sanitätshauskette in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz, die über ihre nunmehr elf Sanitätshäuser ein Vollsortiment an Medizin-, Reha-, Nachsorge- und Gesundheitsprodukten anbietet.

Simon W. Geib, Geschäftsführer der Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH: *„Wir heißen das Sanitätshaus Hagenauer in der Ank-Kaiser Familie herzlich willkommen. Mit seiner langjährigen Erfahrung bietet das Team vor Ort ein umfassendes und innovatives Produkt- und Serviceangebot rund um Gesundheit, Pflege und Mobilität in Sport, Beruf und Alltag sowie modernster Analyse- und Messtechnik wie zum Beispiel biomechanische Analysen und Fußdruckmessungen. Durch die Kombination mit M&R ergänzen wir das Portfolio der Filialen in Plankstadt sowie Schwetzingen um die individuelle Großorthopädie sowie Reha-Technik.“*

„Mit dem Zukauf setzt die Ank-Kaiser Gruppe ihre Roll-Up-Strategie fort und baut ihre Position als Top 10 Sanitätshauskette und überregionaler professioneller Gesundheitspartner mit einer umfassenden medizinischen Versorgung an 31 Standorten in Deutschland weiter aus,“ so Christoph D. Kauter, Managing Partner und Gründer von Beyond Capital Partners.

Über Sanitätshaus Mayer & Rexing: Das Sanitätshaus Mayer & Rexing bietet Orthopädie-, Sport- und Rehathechnikprodukte und Dienstleistungen an und steht seinen Kunden als professioneller Gesundheitspartner an elf Standorten in Baden-Württemberg und Rheinland-Pfalz zur Verfügung. <https://mayer-rexing.de>

Über Ank-Kaiser Sanitätshaus: Ank-Kaiser Sanitätshaus ist die führende Sanitätshausgruppe in Rheinland-Pfalz mit dem Fokus auf Sanitätshaus- und Rehathechniklösungen für seine Kunden. Die Ank-Kaiser-Gruppe expandierte über die letzten Jahrzehnte, umfasst heute 31 Standorte in Deutschland und bietet als Vollsortimenter eine umfassende medizinische Versorgung. <https://www.ank-sanitaetshaus.de/>

Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. <https://beyondcapital-partners.com>



**Ank-Kaiser Sanitätshaus, an investment of Beyond Capital Partners,
acquires Sanitätshaus Hagenauer Orthopädietechnik**

July 2025, Frankfurt am Main – Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH (“Ank-Kaiser”) is continuing its buy & build growth strategy in Germany, establishing itself as one of the top 10 medical supply retail groups in Germany. Sanitätshaus Hagenauer Orthopädietechnik, with branches in Plankstadt and Schwetzingen in Baden-Württemberg, is now strengthening its presence in the Rhine-Neckar region and is operating as an additional branch of Sanitätshaus Mayer & Rexing.

In October 2024, a fund advised by Beyond Capital Partners acquired Sanitätshaus Mayer & Rexing GmbH ("M&R") via its portfolio company Ank-Kaiser. M&R is a leading regional chain of medical supply stores in Baden-Württemberg and Rhineland-Palatinate, offering a full range of medical, rehabilitation, aftercare and healthcare products through its now eleven medical supply stores.

Simon W. Geib, Managing Director of Ank-Kaiser Sanitätshaus GmbH: *"We warmly welcome Sanitätshaus Hagenauer to the Ank-Kaiser family. With its many years of experience, the local team offers a comprehensive and innovative range of products and services relating to health, care and mobility in sport, work and everyday life as well as state-of-the-art analysis and measurement technology such as biomechanical analyses and foot pressure measurements. Through the combination with M&R, we are supplementing the portfolio of the branches in Plankstadt and Schwetzingen with customised large orthopaedics and rehabilitation technology."*

"With this acquisition, the Ank-Kaiser Group is continuing its roll-up strategy and further expanding its position as a top 10 medical supply chain and nationwide professional healthcare partner with comprehensive medical care at 31 locations in Germany", says Christoph D. Kauter, Managing Partner and founder of Beyond Capital Partners.

About Sanitätshaus Mayer & Rexing: Sanitätshaus Mayer & Rexing offers orthopaedic, sports and rehabilitation technology products and services and is available to its customers as a professional healthcare partner with eleven medical supply stores in Baden-Württemberg and Rhineland-Palatinate. <https://mayer-rexing.de>

About Ank-Kaiser Sanitätshaus: Ank-Kaiser Sanitätshaus is the leading medical supply group in Rhineland-Palatinate, focusing on medical supply and rehabilitation technology solutions for its customers. The Ank-Kaiser Group has expanded over the past decades and now has 31 locations in Germany, offering comprehensive medical care as a full-range provider. <https://www.ank-sanitaetshaus.de/en>

About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. <https://beyondcapital-partners.com/en/home>



United Nations
Global Compact

LEVEL
20



#Believe
InSmall

